



# かのや



JANUARY. 2013

KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS



## 今月の表紙

### ■つきたての餅を味わう

12月27日、花岡地区公民館で、「チャレンジキッズ餅つき大会」が行われました。これは、昔ながらの餅つきで交流を深めようと、毎年正月を迎えるこの時期に行われており、今年は地元の小学生ら約30人が参加。

子どもたちは、自分の背丈ほどもある大きな杵で、楽しそうにペタンペタンと昔ながらの餅つきを楽しみ、つきたての餅をおいしそうにほおぼっていました。

## 特集

新年のあいさつ .....	2
<small>選択と集中を基本に元気な"かのや"を創る</small>	
平成23年度決算を報告します .....	4
申告をお忘れなく！ 市県民税の申告は最寄りの会場で！ .....	8
平成24年度「全国学力・学習状況調査」の結果を公表します .....	11
<small>シリーズ「食」と「農」の交流づくり⑨</small>	
かのや版 食事バランスガイドができました .....	12
まちの話題 .....	14
情報掲示板 .....	17
鹿屋探訪③「野町観音像」、みんな元気!! .....	23
広告のひろば .....	24